

隠さずに全部話して

長崎県・一五・高校生

国武加奈子

私は今まで、こんなに人を好きになったことなんてなかつた。これから先も、あなた以上に人を好きになることはないだろうな……。

あなたとは夏の暑い日、友達の紹介で知り合つたんだよね。はじめてあなたを見た時、その大きな目にどんどん吸い込まれていって、いつの間にかどうしようもないほど、好きになつてた。

だから「つき合おう」って言われた時、今まで恋してきたなかで一番うれしかつた。つき合いはじめてからは、毎日のように会つて公園ではなしたり、海を見にいったりしたね。こういう時つて、あつという間に時間がすぎていて、そのたび「まだ帰りたくない。このままでいたい」って思つてた。本当に楽しかつた。私は、これからもずっと、あなたと一緒にいて喜びも、悲しみも、半分ずつわけ合つて支え合つて生きていきたいつて願つてた。あなたが時々くれる手紙にも、私と同じ事考えてくれてる

つて伝わつてきたから、「私の事、大切に思つてくれてるんだ」つて実感して、私は幸せで胸がいっぱいだつた。

だけど、つき合いはじめて二ヶ月すぎたころから、あなたは急に私と会つてくれなくなつた。どうして? つい最近まで、当たり前のようになつて、私の事好きついてくれてたのに……。他に好きな人ができちゃつたの? あなたの気持ちは今、どこにあるの? あなたと連絡とれなくなつてからずっと不安で毎日、毎日、あなたの事を考えています。

あなたが今、どこにいるのかとか、誰といいるのかとか、考えれば考えるほど、あなたがこのまま遠くにいつて二度と会えない気がして怖いです。

私は今でも言葉では言い切れないほど、あなたが好きです。あなただけが好きです。私に本当の気持ちを教えてよ。

何か理由があるのなら、隠さずに全部話して。お願い。
早く私のところに戻つてきて……。